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CREDITICIA DE NAUCALPAN EN
RECONOCIMIENTO AL ESFUERZO
DE LA EDIL ANGÉLICA MOYA
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Pese a haber recibido un ayuntamiento en
quiebra, una herencia de saqueo de las arcas
municipales y una cínica corrupción de parte de
la administración anterior,

EL NERVIOSISMO ATACA A
FUNCIONARIOS DEL GOBIERNO
ESTATAL EN EDOMEX

EL NERVIOSISMO ATACA A
FUNCIONARIOS DEL GOBIERNO
ESTATAL EN EDOMEX

Delfina Gómez mete el acelerador para
construir gobernanza y ser factor
positivo rumbo al 2024.

SE CONSOLIDA MARIELA GUTIÉRREZ COMO LA MEJOR
EVALUADA EN EDOMÉX Y QUINTA EN TODO MÉXICO

La entrega de tres mil tarjetas, inició el programa
de descuentos en la Central de Abastos de
Ecatepec

ENTREGAN TARJETA DE
DESCUENTOS EN
CENTRAL DE ABASTOS DE
ECATEPEC

Inaugura la Central de Abastos de Tecámac considerada
la más moderna de América Latina.

Habitantes de este municipio exigen a las
autoridades municipales que se permita
nuevamente el acceso en la explanada del Palacio
Municipal

DEMANDAN CIUDADANOS QUE
DEJEN TRABAJAR NUEVAMENTE
EN EL PALACIO MUNICIPAL A
ORGANIZACIÓN ALTRUISTA QUE
OFRECE MEDICINA A BAJO
COSTO

En dicha reunión efectuada en el Salón Bicentenario
de Palacio Municipal y ante la presencia del fiscal
regional en Tlalnepantla, Hugo Roberto Flores
Vasconcelos, la delegada de Movilidad estatal en la
región Naucalpan, Nazareth García Osorio,
funcionarios locales y líderes de diversas empresas
de transporte público, Navarrete López aseguró que
este gremio cuenta plenamente con el apoyo de una
administración joven e innovadora, comprometida
con la gente.

RECONOCEN TRANSPORTISTAS A ARMANDO NAVARRETE
POR LA MEJORÍA DE LA SEGURIDAD EN SUS UNIDADES
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Durante la novena sesión del Consejo
Municipal de Movilidad, el alcalde,
Armando Navarrete López, reiteró la
disposición de su gobierno para
continuar trabajando de la mano con
los transportistas y seguir así reforzando
la seguridad de los operadores y
pasajeros, por medio de fuertes
operativos que se realizan para
combatir sin tregua a la delincuencia.

A pesar de recibir el Gobierno de Naucalpan
con una deuda estratosférica con graves
signos de corrupción y desequilibrio fiscal
que dejó Patricia Durán Reveles.

EN ATIZAPÁN, BECAS DE NATACIÓN
PARA LOS ATIZAPENSES
Apoya a la población mayor con beneficios deportivos. El
alcalde, Pedro Rodríguez Villegas, acudió al Deportivo
Ana Gabriela Guevara para entregar 66 becas de natación,
a igual número de adultos mayores, que requieren mantener
activación física a fin de preservar y mejorar su salud.
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BRINDAR BIENESTAR A LOS MEXIQUENSES ES EL
OBJETIVO DE LAS INSTITUCIONES DE SALUD:
MACARENA MONTOYA

que en el Estado de México son más de la
mitad de los 17 millones de habitantes.
Puntualizó que es importante la
participación de todas las instituciones,
pues cada una, desde su ámbito de
competencia, trabaja con esta meta y
tanto el Gobierno federal como los
estatales suman esfuerzos para contar con
los recursos necesarios para implementar
las acciones que se traduzcan en una
mejor calidad de vida.
Posteriormente, el responsable estatal del
Área de Calidad del Instituto de Salud del
Estado de México (ISEM) y el Secretario
Técnico del Comité de Calidad en Salud,
Gioberti Mateos Toledo, presentó el
Modelo Único de Evaluación de la Calidad
(MUEC), el cual es aplicable a los sectores
público, social y privado del Sistema
Nacional de Salud.
El MUEC verificará que en las Unidades
Médicas se dé cumplimiento a los criterios
y estándares en materia de calidad,
mediante la evaluación continua y
progresiva, con énfasis en la seguridad del
paciente; precisó que dicho modelo se
implementó este 2023 y se encuentra en
etapa de difusión para su puntual
cumplimiento.
Durante la clausura, la Secretaria de Salud
reiteró que la emergencia sanitaria puso
de manifiesto que la suma de esfuerzos
maximiza los resultados y los invitó a
colaborar de manera activa en la
transformación de un nuevo modelo de
salud, fincado en el poder de servir.
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ENTREGAN TARJETA DE DESCUENTOS EN CENTRAL
DE ABASTOS DE ECATEPEC

“No será solos, sino todos los sectores trabajando juntos como
sacaremos adelante a Ecatepec, que nunca más haya un
periodo presidencial unipersonal, sino un gobierno en la calle
con la gente”, destacó Azucena Cisneros.
Y afirmó que los comerciantes ya son parte del movimiento
que busca transformar Ecatepec y que se refleje en las
comunidades, en los espacios públicos, en los servicios
públicos, seguridad, en los derechos civiles, respeto a los
partidos y derechos humanos.
En el evento estuvo presente Arturo Salvador Fernández
Martínez, presidente de la CONACCA y de la Central de
Abasto de Ecatepec; Juan Soriano, presidente de la Central
de Chicoloapan y Patricia Pérez Quiroz, de la Central de
Tecámac.
Octavio Martínez explicó que este programa que comienza a
operar el 1 de octubre, es parte del compromiso social con
los ecatepenses, y busca beneficiar a 100 mil familias de todo
el municipio durante dos años, ante el incremento de costos
de la canasta alimentaria.
“Ya tenemos 5 mil registros e iniciamos con la entrega de 3
mil credenciales, pero ello no se podría entender sin el
esfuerzo de los comerciantes de las centrales de abasto del
país”.

En su oportunidad, Arturo Fernández, presidente de la
Central de Abastos de Ecatepec explicó que la Tarjeta
que se entrega de manera gratuita permitirá recibir
descuentos en diversos negocios de todos los giros.
“En solidaridad con los ciudadanos surgió esta iniciativa
que hoy es realidad, ofrece descuentos en farmacias,
carnicerías, abarrotes, frutas, legumbres y además de los
bajos costos que hay en la Central de Abastos, tendrán
descuentos de entre 5 y 10 por ciento de descuento”,
precisó.
Además subrayó que la medida permite regresar algo a
los ecatepenses en los 38 años de existencia de la Central
de Abastos de Ecatepec, y donde los consumidores tienen
ahorros de entre 30 y 80 por ciento de ahorro en la
Central de Abastos del precio de mercado, y que recibe
entre 30 y 50 mil visitantes diarios de varios municipios.
A la entrega de la Tarjeta de Descuento acudieron vecinos
de colonias como San Andrés de la Cañada, San Agustín,
Tierra Blanca, Ciudad Cuauhtémoc, Xalostoc, Venta de
Carpio, Luis Donaldo Colosio, La Esperanza, Guadalupe
Victoria y Ejidos de San Cristóbal, entre otras.

Con la entrega de tres mil tarjetas, inició el programa de
descuentos en la Central de Abastos de Ecatepec,
impulsados por la diputada local, Azucena Cisneros y
Octavio Martínez Vargas, coordinador general de
gabinetes de la Confederación Nacional de Agrupación
de Comerciantes de Centrales de Abasto (CONACCA),
en apoyo a la economía de las familias de escasos
recursos y que llegará a 100 mil hogares del municipio.
En las instalaciones de la Central más importante del
estado y la cuarta a nivel nacional, la diputada de Morena
reiteró que solo con el esfuerzo de todos los sectores,
Ecatepec puede salir adelante, como ocurre en esta
ocasión con el respaldo de los comerciantes.

INMOBILIARIA ARA PRETENDE CONSTRUIR EN
SIERRA DE GUADALUPE

Por ello, el legislador de Morena se
comprometió a revisar las
condiciones legales en las que se
encuentra el predio donde la
constructora Ara pretende urbanizar
y construir viviendas y que se
encuentra a solo unos metros de la
barda perimetral que delimita el
Parque Ecológico Sierra de
Guadalupe.
“Vamos a revisar en qué condiciones
legales se encuentra este territorio,
dialogar y buscar la intervención de
los tres niveles de gobierno porque
las tres instancias de una u otra forma
tienen que ver con esta situación”,
reiteró.
A partir del mes de noviembre de
2016 la Sierra de Guadalupe se
sujeta al Programa de Manejo del
Área Natural Protegida (ANP) con
categoría de “Zona sujeta a
conservación ecológica”.
El ANP tiene como objetivo
conservar la diversidad biológica de
la región, la integridad de sus
procesos ecológicos y los servicios
que favorecen la sustentabilidad,
mediante la protección, restauración
y uso sustentable de sus recursos
ecosistémicos y el involucramiento
de los diferentes actores sociales
que convergen en el área.
Otra finalidad es fortalecer la cultura
ambiental de los usuarios de la zona,
e impulsar la participación ciudadana
en su conservación; también
promover la generación de
conocimiento científico que
favorezca las estrategias de
conservación que contribuya

Llama a los integrantes del Consejo de Salud del Estado de
México a fortalecer el trabajo en equipo.
Colaborar de manera activa en la transformación de un nuevo
modelo de
salud, fincado en el poder de servir.

Como lo ha dictado la Gobernadora
Delfina Gómez Álvarez, la tarea es brindar
servicios de salud con calidad a los más
de 17 millones de mexiquenses es el
objetivo común de quienes integran el
Consejo de Salud del Estado de México
(CSEM), afirmó la titular de la Secretaría
de Salud, Macarena Montoya Olvera.
Puntualizó que el reto es muy importante y
todas las instancias de gobierno que
participan, aportan sus acciones y
programas a favor del bienestar de la
población estatal, a lo cual se suma la
labor de todo el personal que desde sus
diversas áreas logran impactar
positivamente en esta meta, lo anterior,
durante la Sesión Ordinaria LXXXVI del
CSEM.
Llamó a todos los integrantes de este
órgano colegiado a fortalecer el trabajo
en equipo, mencionando que este espacio
brinda las herramientas necesarias para
aplicar políticas de mejora que aseguran la
protección del derecho a la salud de la
población mexiquense, que es una de las
prioridades de la Gobernadora Delfina
Gómez Álvarez, por lo que en un esfuerzo
conjunto con la sociedad se avanzará para
fortalecer los servicios.
En su oportunidad,la Secretaria Técnica
del Consejo Nacional de Salud para el
Bienestar (CONASABI), María Eugenia
Lozano Torres afirmó que la coordinación
de esfuerzos en los diversos niveles de
gobierno busca que la atención sea
universal y gratuita para toda la población,
con especial énfasis en quienes no cuentan
con seguridad social, 

A fin proteger y preservar el
Parque Ecológico Sierra de
Guadalupe, el diputado Max
Correa Hernández afirmó que
revisará las condiciones legales en
las que se encuentra un predio
donde la empresa inmobiliaria ARA
pretende la construcción de
viviendas.
Durante un recorrido en la colonia
Caracoles, ubicada en la parte alta
de la zona oriente de Tlalnepantla,
los vecinos denunciaron que ya han
sido talados árboles que tenían
varias décadas de vida.
Afirmaron que originalmente este
predio forma parte de la Sierra de
Guadalupe, por lo que solicitaron
al diputado local su intervención
para que se siga respetando la
reserva ecológica.
Los pobladores señalaron que al
urbanizarse este predio se pierde
un espacio ecológico importante
para el medio ambiente y de
esparcimiento para la gente, pues
desde hace más de 50 años
realizan en el lugar la tradicional
ceremonia religiosa de las Tres
Caídas, donde participan habitantes
de varias comunidades.
El presidente de la Comisión de
Asuntos Metropolitanos del
Congreso del Estado de México,
Max Correa, celebró que los
vecinos tengan el interés de
preservar las áreas naturales, los
árboles, flora y fauna del entorno,
además de sus tradiciones, las
cuales ayudan a mantener el tejido
social de los habitantes de esta
localidad mexiquense.
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Estoy seguro que con estas clases de natación, además de lo
que están practicando ahorita, es lo que necesita nuestro
cuerpo y sobre todo que tengamos esos momentos de
convivencia, de distracción, que dejemos a un lado nuestros
problemas, nuestras diferencias en casa y la problemática
familiar que a veces no podemos sustraernos de ello, pero
que vengan y que disfruten, esa es la intención de este
Gobierno”, refirió Rodríguez Villegas.
La gran mayoría de las personas de la tercera edad practica
yoga los sábados por la mañana, sin embargo, requiere de
mayor movilidad. Sobre ello, el director de Desarrollo
Social, Julio César Martínez Hernández, dijo que, “con las
becas de natación no se les cobra nada, la alberca tiene un
costo, pero no se les cobrará nada. Para el Presidente Pedro
Rodríguez, la población de la tercera edad, es prioridad”.
A la entrega de becas de natación, también asistieron la
Segunda Regidora Armida Álvarez Gutiérrez y el Tercer
Regidor, Efraín Medina Moreno.

EN ATIZAPÁN, BECAS DE NATACIÓN PARA LOS ATIZAPENSES

EMPODERAN A LA MUJER NICOLASROMERENSE
Por su parte, la directora de Las Mujeres, Inclusión y
Equidad, Thamara Ivonne González Rodríguez, resaltó
el trabajo que se desarrolla en el municipio a favor de
la mujer, tanto por parte del alcalde Navarrete, como
de la presidenta honoraria del DIF, Anel Roa Vargas y
la síndica Yoselin Mendoza, quienes todos los días se
esfuerzan por revertir las brechas de desigualdad que
existen entre hombres y mujeres, al igual que para
combatir sin tregua las agresiones de las que llegan a
ser objeto.
En tanto, y valiéndose de una dinámica interactiva
donde las mujeres interactuaron entre ellas al
intercambiar puntos de vista sobre la gestión de las
emociones, Norma Escudero enfatizó que aplicando
la psicología positiva se pueden superar los
pensamientos negativos, mejorar la autoestima y la
autoeficiencia, teniéndose así condiciones para trazar
un plan de vida con metas concretas, medibles y
realizables, para lo que se requiere ser persistente.
Y enumeró 10 tipos de emociones positivas que
facilitan dejar atrás los pensamientos negativos: El
asombro, la diversión, la gratitud, el interés, la
esperanza, la inspiración, la alegría, el orgullo, el
amor y la serenidad.

DEMANDAN CIUDADANOS QUE DEJEN TRABAJAR NUEVAMENTE EN EL
PALACIO MUNICIPAL A ORGANIZACIÓN ALTRUISTA QUE OFRECE
MEDICINA A BAJO COSTO

Apoya a la población mayor con beneficios
deportivos. El alcalde, Pedro Rodríguez Villegas,
acudió al Deportivo Ana Gabriela Guevara para
entregar 66 becas de natación, a igual número de
adultos mayores, que requieren mantener activación
física a fin de preservar y mejorar su salud.
Fue una mañana de convivencia en la que tanto
mujeres como hombres disfrutaron primero de una
clase de yoga y después de la entrega de una tarjeta
que les permite acceso libre a la alberca Fernando
Platas de forma totalmente gratuita.
El alcalde compartió con los adultos mayores
momentos de alegría tanto en la cancha principal de
básquetbol, lugar en el que tomaron su clase de
yoga, como en la alberca, donde tomaron una clase
de movimientos rítmicos acuáticos.
“Necesitamos ejercitarnos para que nuestros músculos
sigan teniendo esa flexibilidad que necesitamos. 

El gobierno del alcalde Armando Navarrete López, es
un férreo promotor de la defensa de los derechos de
las mujeres y genera permanentemente herramientas
para su empoderamiento, ejemplo de lo cual es la
realización de la conferencia magistral “Liderazgo
Incluyente”, dictada por la especialista Norma
Escudero, quien resaltó la importancia de asumir una
actitud emocional positiva, para avanzar en que éstas
logren sus objetivos en la vida.
Durante el acto realizado en el Teatro Centenario, en
representación del presidente Navarrete López, la
síndica municipal, Yoselin Mendoza Ramírez, destacó
el interés del edil nicolasromerense para que las
personas del sexo femenino reciban una capacitación
que contribuya a tener una sociedad más justa “y la
consolidación de la paz social que anhelamos”.
Mendoza Ramírez, apuntó que el gobierno local ha
emprendido desde 2019 una serie de políticas
públicas para proteger a las mujeres, en su integridad
física y emocional, por lo que en Nicolás Romero se
cuenta ya en distintas comunidades con 70 “Casas
Violeta”, de un total de 104 proyectadas, donde
además las asistentes acuden a cursos y talleres que
les permiten ser económicamente independientes.
Y recordó que el municipio fue reconocido en 2020
con el primer lugar en materia de perspectiva de
género, siendo también el primer gobierno que
estableció a nivel estatal y nacional, el refugio
“Puerta Violenta”, para apoyar a mujeres víctimas de
la violencia de género.

Los vecinos de diversas colonias,
señalaron que es necesario que
dicho programa regrese, puesto que
de esa manera se facilita que la
población adquiera fármacos cuyo
precio comercial, implica un duro
golpe a su economía, pero que, a
través de esa dinámica, los pueden
comprar con precios hasta un 70 por
ciento menores.
Al respecto, Máximo López, de la
colonia Villas de la Hacienda, señaló
que usualmente compra
medicamentos para regular su nivel
de glucosa como la 

Habitantes de este municipio exigen
a las autoridades municipales que
encabeza el alcalde Pedro
Rodríguez Villegas, que se permita
nuevamente el acceso en la
explanada del Palacio Municipal, a la
organización del «Programa de
Farmacia, Salud y Bienestar», que
dirige Javier Pedraza, misma que
trabaja por el bien de la salud de los
atizapenses y que venía ofreciendo
medicamentos a muy bajo costo,
durante la realización del programa
“Miércoles Ciudadano”.

“Hemos recomendado a otras personas para que adquieran los medicamentos en la
explanada del palacio municipal, pero esperamos que el gobierno municipal les
devuelva su lugar, no hay que olvidar que en el miércoles ciudadano ellos hacían
una labor muy altruista y además, como atizapenses podíamos plantear nuestras
peticiones y quejas a los funcionarios”, destacó.
Por su parte, Eusebio Morales, de la colonia Lomas de Atizapán, demandó a las
autoridades correspondientes que permitan que se vuelva a dejar trabajar a esta
organización para que ofrezca los medicamentos a costos muy accesibles.
“Esto es un beneficio para nosotros y más, tomando en cuenta las secuelas
económicas que dejó la pandemia de Covid-19, de lo que mucha gente todavía no
ha podido recuperarse pues hubo cierre de empresas, despidos y menores
ingresos”, puntualizó.

Metformina y Losartán para controlar
su problema de hipertensión arterial,
pero los precios en las farmacias que
comercializan estos productos,
implican un desembolso que afecta
su bolsillo.
Dijo que la caja de Losartán le cuesta
100 pesos en las farmacias, “pero con
esta organización la conseguimos en
30 pesos y estamos hablando de que
se nos ofrece medicina de patente,
lo que representa un bien para
nuestra salud y nuestra economía».
Indicó que el Programa Social de
Farmacia, Salud y Bienestar promovía
los medicamentos en la explanada
de palacio municipal, ayudando a la
población más necesitada, “porque
en el mercado de nuestra colonia
también estaban ellos, apoyando a la
gente tanto con los medicamentos a
bajo costo, como con lentes y venta
de verduras también con precios
menores a los de las tiendas y
recauderías», pero que ahora la
autoridad municipal suspendió dicho
programa.

27/10/23
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LA SIMPLIFICACIÓN DE TRÁMITES YA
ES UNA REALIDAD EN C. IZCALLI Y
NICOLÁS ROMERO

“Estamos trabajando para
devolverle la grandeza a
nuestro municipio, por lo que
seguiremos sumando esfuerzos
con esta idea necia de construir
un Nicolás Romero de
libertades y derechos, donde
todo ser vivo pueda vivir con
dignidad”, recalcó.
Finalmente, Marisol Prieto,
quien acudió en representación
del comisionado nacional de la
CONAMER, Alberto Montoya
Martín del Campo, reconoció la
labor del edil Armando
Navarrete en el renglón de
mejora regulatoria y resaltó que
“hemos trabajado unidos con
Nicolás Romero, cuya
administración siempre está
proponiendo temas nuevos,
innovando y buscando que
podamos avanzar con nuevas
herramientas.”

Inaugura la Central de Abastos de Tecámac
considerada la más moderna de América Latina.

Tras la inauguración de la
Central de Abastos de esta
ciudad, considerada la más
moderna de América Latina,
Gutiérrez Escalante, aseguró
ser una facilitadora de la
inversión privada, proyecto
que cristalizó porque las
mujeres y hombres de
negocios han creído y
confían en Tecámac.
Asimismo, precisó que se
trata de un plan que estuvo
detenido más de 10 años,
debido a la ambición
personal de quien estaba en
ese entonces al frente del
municipio, que era el edil
Aarón Urbina Bedolla, quien
quería el negocio para su
beneficio personal.

Durante su participación en la
inauguración del Segundo Foro
Intermunicipal de Mejora
Regulatoria y Gobierno Digital,
cuyo propósito es generar una
red de acompañamiento para
que demarcaciones vecinas
compartan sus mejores
prácticas para simplificar
trámites, realizado en el Teatro
San Benito Abad, del Centro
Escolar del Lago, ubicado en el
vecino municipio de Cuautitlán
Izcalli, el alcalde Armando
Navarrete López, refrendó su
compromiso de hacer realidad
que su gobierno sea eficiente,
eficaz, moderno e innovador y
reiteró su disposición, para
seguir trabajando de la mano
con los municipios de la región,
a través de una agenda
metropolitana, que consideró
como muy necesaria para
poder avanzar en los retos que
éstos enfrentan.
Ante la alcaldesa, Karla Leticia
Fiesco García, la edil de
Tepotzotlán, María de los
Ángeles Zuppa Villegas, el
presidente municipal de
Tlalnepantla, Marco Antonio
Rodríguez Hurtado, la
coordinadora de estados y
municipios de la Comisión
Nacional de Mejora Regulatoria
(CONAMER), Marisol Prieto
Avendaño, funcionarios
federales, estatales,
municipales y líderes
empresariales, Navarrete López
indicó que a mayor regulación,
menos trámites y más
optimización del presupuesto,
“lo que nos marca la pauta para
dar cabal cumplimiento a
generar condiciones propicias,
para impulsar la sana
competencia, fortaleciendo así
nuestra economía local”.
Dijo que para alcanzar los
objetivos en materia de mejora
regulatoria, el gobierno
municipal que encabeza, utiliza
como herramientas estratégicas
las tecnologías de la
información, 
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Por sus resultados como
gobernante, la alcaldesa de
Tecámac, Mariela Gutiérrez
Escalante, se ha consolidado
ya como la mejor edil del
Estado de México y quinta a
nivel nacional, ya que ha
entregado múltiples
acciones, programas y
beneficios que elevan la
calidad de vida de los
tecamaquenses.
Lo anterior, le ha merecido
llevar ya 30 meses siendo la
alcaldesa mejor calificada
del Estado de México y una
de las 5 mejores del país,
esto de acuerdo con la
empresa Consulta Mitofsky.
“Estamos trabajando para que
esto se siga manteniendo así,
estamos cerrando el año a
tambor batiente y vamos a
continuar con las mismas
políticas de honestidad, de
trabajo y de eficiencia”,
resaltó y afirmó que esto
implica un esfuerzo
constante.

“Esto no es así, el negocio lo tienen que hacer los que saben,
los inversionistas que tienen pleno conocimiento y certeza de
que esto va a funcionar y que los ciudadanos van a encontrar en
ese lugar las mejores condiciones para comprar y adquirir los
productos que requieren, a precios accesibles”, detalló
finalmente la presidenta municipal.

con el fin de ampliar los
alcances de la acción
gubernamental y garantizar de
una forma innovadora, que la
administración se acerque a la
ciudadanía para atender sus
necesidades.
Y destacó que dentro de ese
esfuerzo, se lanzó la plataforma
digital “Portal Único”, que
permite a los
nicolasromerenses evitar filas y
ahorrar tiempo, con la cual se
atienden y resuelven de manera
ágil los 13 trámites más
recurrentes. Adelantó, que
para el primer semestre de
2024 esa modalidad se
ampliará a 34 trámites,
“consolidando nuestra posición
de vanguardia en atención a la
ciudadanía”.
Informó que además, Nicolás
Romero se encuentra en
proceso de obtener la
certificación denominada
“Simplifica”, con la que el
municipio tendrá 5 de las 5
certificaciones que emite la
máxima autoridad en materia
de mejora regulatoria, que es
la CONAMER.

“Desde el organismo fomentamos el cuidado del agua de forma coordinada con trabajos con la dirección de Obras Públicas,
realizando el cambio en las líneas de redes de agua potable, ya que se ha detectado que en muchas colonias del municipal
éstas rebasan los 50 años de vida útil y se han atendido más de 19 mil reportes de fugas, es decir, 45 fugas al día en promedio”,
resaltó.
Subrayó que desde el inicio de esta administración, se han recibido 43 mil 535 reportes, entre los de fugas, tomas de agua
tapadas, filtraciones, desazolves, reparación de brocales, limpieza de tinacos, de coladeras, bocas de tormenta, inspección a
socavones y su correspondiente reparación. Se ha atendido a 271 mil usuarios, aseveró.
“Por instrucciones del presidente municipal, se ha canalizado una gran inversión para infraestructura hidráulica, de lo que son
ejemplo 24 pozos que están operando, y se han perforado 2 más en los fraccionamientos Pirules y Valle Dorado, otros 2 están
en construcción en zona oriente y los está realizando la CAEM, así como uno más, cuya perforación iniciará en Santa Mónica,
con lo que existirá mayor flujo del vital líquido”, afirmó.
Manifestó que para el alcalde Tony Rodríguez, la tranquilidad de los ciudadanos es fundamental, por lo que se han efectuado
intensas faenas de prevención de inundaciones, realizándose el sondeo de un millón 273 mil metros de líneas de drenaje, se han
succionado 19 mil pozos de visita, retirándose más 6 mil 500 metros cúbicos de azolve, se han rehabilitado 21 mil coladeras, 4
mil rejillas de piso, 1800 rejillas de tormenta, erogándose 153 millones de pesos destinados a mejorar la infraestructura
hidráulica.
“Me siento contento, pero no satisfecho porque no vamos a dejar de trabajar, en tanto el presidente nos permita seguir al frente
de tan noble institución como es el OPDM”, puntualizó Reneé Rodríguez.

EL OPDM ES UN ORGANISMO DE AGUA FUERTE,
MODERNO Y EFICIENTE: RENEÉ RODRÍGUEZ

En el Aniversario 32, los Tlalnepantlenses estrenan Planta
Purificadora y un Vactor

De haber comenzado como un pequeño
apéndice del gobierno tlalnepantlense,
al ser tan solo una jefatura de área y una
oficina más dentro de la administración,
a tener hoy una importante plantilla de
servidores públicos comprometidos con
esta ciudad, amplio equipamiento y
tecnología de punta para atender las
necesidades de los usuarios, así como
un trabajo que no se detiene las 24
horas durante los 365 días del año, es
como ha transcurrido la evolución del
organismo de agua OPDM a lo largo de
sus 32 años de vida, el cual es hoy día
fuerte, moderno y eficiente, aseguró su
titular, Reneé Alfonso Rodríguez Yáñez.
En el marco del festejo de los 32 años
de la creación de esa dependencia, lo
que fue rubricado con la inauguración
de una planta potabilizadora, única en
su clase en el Estado de México, el
funcionario señaló que en ese tiempo,
mucho es lo que se ha avanzado para
mejorar el servicio que se proporciona a
la ciudadanía y se sigue trabajando
fuertemente, para superar cualquier reto
que se presente. El OPDM se encuentra
a la par de los organismos de agua de
mayor tamaño y desarrollo a nivel
nacional, apuntó.
Y destacó el esfuerzo y profesionalismo
de los servidores públicos adscritos al
OPDM, quienes todos los días entregan
lo mejor de sí mismos y han alcanzado
importantes logros (el personal de
OPDM está certificado en materia de
ISO-9001, en sistemas de gestión de
calidad), como el hecho de que el
laboratorio de la dependencia sea
pionero a nivel estatal y uno de los
primeros a nivel nacional, en recibir la
acreditación en la Norma Oficial
Mexicana (NOM 17025-2018), referente
a los requisitos generales para la
competencia de laboratorios de ensayo,
emitida por la Entidad Mexicana de
Acreditación (EMA).

Al dirigirse al alcalde Tony Rodríguez, reconoció todo el
apoyo que el edil le ha brindado de forma ininterrumpida
al OPDM, mencionando que la población e incluso los
trabajadores han reconocido el apoyo e impulso que el
presidente municipal ha dado para mejorar el abasto de
agua para la población:“Gracias señor presidente porque
con su respaldo y liderazgo hemos alcanzado los más
importantes objetivos de esta institución”. 
Precisó que el organismo ha crecido para servir mejor a
los tlalnepantlenses, para lo cual cuenta con un parque
vehicular de 220 automotores, 16 pipas, 16 camiones de
volteo, 2 grúas y una plataforma, 11 máquinas pesadas,
entre excavadoras, retroexcavadoras, minicargadores.
Además, hay 16 camiones Vactor que trabajan
permanentemente “y hoy nos entrega el presidente un
Vactor nuevo para servicio de los ciudadanos, todo ello,
para dar un mejor servicio, gracias señor presidente por
respaldarnos”.
Además, dijo, se cumple con el objetivo 6 de la agenda
2030 de la ONU, concerniente a agua y saneamiento,
con lo que se busca garantizar la disponibilidad y la
gestión sostenible del agua y el saneamiento para todos,
por lo que se ha trabajado en la cultura del agua,
participando en diversas actividades sumamente
relevantes como la conmemoración del Día Mundial del
Agua 2023, en la Feria Itinerante del Agua, haciendo
conciencia del correcto uso de los recursos hídricos,
entre otras. 
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Pese a haber recibido un ayuntamiento en quiebra, una
herencia de saqueo de las arcas municipales y una cínica
corrupción de parte de la administración anterior,
navegando contra corriente, con una férrea disciplina
financiera y manejo responsable de los recursos públicos,
la alcaldesa Angélica Moya Marín, logró contrarrestar la
mala situación económica y avanzó en su calificación
crediticia.
De acuerdo con el reporte de la calificadora
 HR Ratings, debido al demostrado cumplimiento de las
obligaciones y pagos del gobierno naucalpense al hacerse
de una deuda, el análisis de ese proceso arrojó como
buena noticia la elevación de la calificación crediticia del
ayuntamiento, que pasó de HRB+, a ‘HR BB’, con
perspectiva estable.
Dichos resultados financieros positivos, abren la posibilidad
de que el gobierno de Angélica Moya, pueda contar con
una línea de crédito más amplia, para poder financiar
proyectos en beneficio de la población y mejorar así las
obras, servicios y programas municipales.
La tesorera municipal Ana Patricia Murguía Valdés, confirmó
lo anterior y destacó el empuje de la presidenta municipal
Angélica Moya, para salir de la crisis financiera en la que
tomó las riendas del gobierno local, cambiando las cosas
actualmente, al recibir este reconocimiento que representa
un esfuerzo ininterrumpido para sanear las finanzas
municipales.
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MEJORAN LA CALIFICACIÓN CREDITICIA DE NAUCALPAN EN RECONOCIMIENTO
AL ESFUERZO DE LA EDIL ANGÉLICA MOYA

EL NERVIOSISMO ATACA A FUNCIONARIOS DEL GOBIERNO
ESTATAL EN EDOMEX

“Es un reconocimiento a la disciplina financiera de
la alcaldesa Angélica Moya Marín, que recibió el
gobierno con una deuda estratosférica, graves
signos de corrupción y desequilibrio fiscal”.
Y recordó que, para este importante logro, se aplicaron
fuertes medidas que consistieron en bajar los sueldos de
los altos funcionarios, estimular a la ciudadanía para el
pago de sus impuestos, ejercer una férrea fiscalización y
mantener un estricto control sobre la aplicación de los
recursos públicos.
“Con todo esto, al cierre de 2022 registramos un superávit
en balance primario (BP) del 13 por ciento de los ingresos
totales (IT), muy superior al déficit de 9.8 puntos
porcentuales de 2021, que fue uno de los parámetros
considerados por la calificadora”, detalló.
Y agregó que de acuerdo con HR Ratings, pasar de una
situación deficitaria a un superávit en el BP “…se encuentra
en línea con un aumento en los Ingresos de Libre
Disposición (ILD), ocasionado por una recuperación
extraordinaria de ISR Participable, así como por un mayor
dinamismo observado en la recaudación local”.
Informó que la calificadora estableció que “el municipio
fortaleció su posición de liquidez”, al término del 2022, la
deuda del municipio con instituciones de crédito ascendió
a 624.5 millones de pesos, de ellos 456.8 millones
corresponden a un saldo con Banobras y un crédito a corto
plazo con Bansí con saldo de 167.8 millones.
“Con ello, así como con la liquidez reportada, la deuda
neta (DN) a ILD pasó de 14.0% a 11.3% entre el 2021 y el
2022 (contra 17.8% proyectado)”, mientras que el pasivo
circulante (PC) a ILD pasó de 83 a 54.6 %, concluye el
reporte de HR Ratings.

En contraposición, en Huixquilucan, donde la
alcaldesa Romina Contreras del PAN ostenta una
aprobación del 61%, el Frente Amplio lidera las
preferencias con un 40%, situando a Romina
Contreras como potencial candidata para
reelección. Similarmente, en Atizapán, el estudio
muestra que el Frente Amplio supera a Morena
con un 41%. Sin embargo, en Nezahualcóyotl,
Morena surge con un 39%, poniendo al alcalde
Adolfo Cerqueda en una posición ventajosa para
la reelección.
Con base en estos datos, GobernArte destaca
tendencias políticas definidas en los municipios
más representativos del Estado de México y
alienta al público a estar al tanto de futuras
actualizaciones sobre el escenario político
regional.

ESTUDIO EDOMEX GOBERNARTE
El reciente estudio de opinión de
GobernArte arroja resultados reveladores
sobre el análisis político en los 20
municipios más grandes del Estado de
México. Según el informe, 14 de estos
municipios muestran una preferencia hacia la
coalición liderada por Morena y sus aliados,
mientras que en los 6 restantes, el Frente
Amplio por México toma la delantera.
Por ejemplo, en Ecatepec, el estudio indica
que Morena y sus aliados cuentan con un
41% de preferencia entre los encuestados.
Por otro lado, en Toluca, donde el actual
alcalde Raymundo Martínez del PRI busca la
reelección, GobernArte señala una
tendencia favorable hacia Morena, que
ostenta un 39% de preferencia.

A pesar de recibir el Gobierno de Naucalpan con una deuda estratosférica con
graves signos de corrupción y desequilibrio fiscal que dejó Patricia Durán Reveles.
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Sin embargo, dicho objetivo de la maestra
Delfina, de dar cabal cumplimiento a lo
ofrecido en los días de actividades proselitistas
no puede entenderse ni mucho menos
alcanzarse, si no hay de por medio un ejército
de servidores públicos leales a la gobernadora,
dispuestos a dar lo mejor de sí mismos y si es
preciso un extra a ese esfuerzo, para que la
ciudadanía perciba que la transformación de la
que habló la entonces la candidata, no quedó
en mero discurso.
Por ello, Delfina Gómez requiere tener en los
puestos clave, incluso en los mandos medios y
en los servidores públicos de a pie, a personas
completamente confiables, capaces,
profesionales y que vayan en la dirección por
ella trazada.
Eso explica que los relevos en el gobierno
estatal sean acelerados y no apaciguados, pues
aunque hubo quienes pensaron que el hecho de
que se acerca el final de 2024 y muchos
mexiquenses estarán ya más concentrados en
sus planes para disfrutar las fiestas navideñas
que en lo que pase en el gobierno, en la
realidad no ha sido así, porque la maestra está
trabajando por afianzarse en la confianza de la
población y mete el acelerador para ganar
mayor legitimidad y construir así la gobernanza
que el Estado de México merece.

Desde la llegada de la maestra Delfina Gómez
al gobierno del Estado de México, se abrió un
proceso de cambio en las distintas
dependencias que conforman la administración
estatal, siendo nombrados los integrantes de su
gabinete, lo que ha generado una auténtica
reacción en cadena, al provocar otros relevos
de funcionarios.
Pese a que algunos analistas habían previsto
que esos cambios vendrían hasta el mes de
diciembre, éstos están en marcha a todo vapor
y no es para menos, ya que la gobernadora
tiene la necesidad de imprimir velocidad a estas
acciones, para contar con todos los engranajes
de la maquinaria estatal bien aceitados y
funcionando, para rescatar lo antes posible la
palabra empeñada en campaña.
Así también, seguramente, es preocupante para
ella ir enfilando a los posibles candidatos a las
125 alcaldías mexiquenses y a su gente en
puestos clave del aparato gubernamental, por
ello, el nerviosismo comenzó entre los
funcionarios que formaron parte del gobierno
anterior.
La comidilla entre pasillos de las diferentes
secretarías es que la barredora está en camino.
Algunos osados directores han mencionado que
si a ellos no les piden la renuncia quiénes los
pusieron en el cargo no firmarán su despedida,
absurdo, así las cosas. Se resisten; se atrancan
en las puertas de sus oficinas.

Y a lo anterior se suma que el año próximo habrá elecciones de
presidente de la república, en algunos estados, en la capital del
país, se renovarán los espacios legislativos federales y locales, así
como los 125 ayuntamientos del Edoméx.
Hay mucho en juego en 2024 y Delfina lo sabe. El Estado de
México volverá a jugar un papel clave para su partido morena en
lo que viene. No puede ir a paso de tortuga.

Delfina Gómez mete el acelerador para construir gobernanza y ser factor positivo
rumbo al 2024.
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La asamblea también fue escenario para que el
presidente de la Comisión deVigilancia e Investigación,
presentara su séptimo informe de actividades. En éste
refirió los cambios de representación que se han
llevado a cabo en toda la entidad y en todos los
niveles. 
Ambos informes fueron aprobados por unanimidad por
el órgano elector. Los asuntos abordados por la
asamblea derivaron en el respaldo de la membresía
para que la gestión de Hermino Cahue Calderón
continúe por un periodo más. Cabe destacar que este
acto contó con la presencia del notario Luis Gerardo
de la Peña Gutiérrez, para dar fe de lo acontecido. 

HERMINIO CAHUE RINDE 8° INFORME DE
ACTIVIDADES Y CONTINÚA AL FRENTE DEL SUTEYM

En Asamblea Estatal Ordinaria del Sindicato Único de
Trabajadores, de los Poderes, Municipios e Instituciones
Descentralizadas del Estado de México (SUTEYM),
Herminio Cahue Calderón, secretario general de la
organización, presentó su octavo informe de
actividades al frente del gremio. 

Con base en los estatutos que rigen al sindicato,
acudieron al llamado de su organización delegados
municipales y departamentales, secretarios
seccionales, coordinadores y estructura del gremio.
Con el cuórum legal, Cahue Calderón detalló el
estado que guarda el gremio y las acciones que ha
realizado el Comité Ejecutivo Estatal, a través de las
secretarías y centros que competen a la gestión
estatal. 

Entre las actividades destacó la conclusión de 3
proyectos: el equipamiento y puesta en funcionamiento
del Centro de Integración Familiar para Servidores
Públicos Mexiquenses “CIF”; la construcción,
equipamiento y funcionamiento de la Unidad Deportiva
del Servidor Público Mexiquense; y la construcción y
equipamiento del Centro de Servicios Funerarios del
SUTEYM para Servidores Públicos Mexiquenses.

“Desde el primer día que me distinguieron con su
confianza, el principal compromiso que asumí como
Secretario General fue que juntos consolidaríamos el
bienestar de todas y todos; defenderíamos cada una
de las conquistas laborales que se han conseguido a
lo largo de nuestra historia. Hoy, en un balance
objetivo, con sinceridad les puedo decir que lo hemos
logrado, sin embargo, ustedes son los mejores jueces
y me someteré a su escrutinio” 

Herminio Cahue manifestó que el balance de su gestión
sindical deja constancia de un trabajo permanente y
escrupuloso, de cercanía, de esfuerzos colectivos y de
respeto hacia los interlocutores. En este sentido,
agradeció a las autoridades que ofrecieron disposición
y trato digno al gremio. 
“Desde aquí nuestra gratitud a los titulares de los
poderes del estado, presidentes municipales, titulares
de organismos descentralizados y funcionarios que, con
gran visión y ánimo constructivo, han hecho posible una
relación estable, en la cual, todas y todos salimos
ganando”, dijo el secretario general.
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